
　新年あけましておめでとうございます。
　私の通う種子島中学校は全校生徒349人の鹿

児島県の離島では一番大きな学校です。私は第16期生徒会長をし
ており、この一年間は生徒会活動に力を入れてきました。私たちの
代では、生徒一人一人が過ごしやすい学校を目指して、「伝統と革新
」というスローガンのもと生徒会活動を行いました。そして、校則改
善という目標を達成することができました。
　人前で話すことが大の苦手だった私は生徒会長になることに対
して不安や緊張でいっぱいでした。しかし、友達や先生方のサポー
トがあり、様々なことに挑戦していく中で大きく成長することがで
きました。この経験を次の世代に伝え、今までよりもさらによりよ
い種子島中学校にしていってほしいと思います。
　現在の種子島中学校の３年生は、自らが選んだ道に進めるよう、
それぞれが努力しています。中には種子島を離れ新たな場所へ羽
ばたこうとしている人もいます。少し寂しい気持ちもありますが、
残り少ない中学校生活では、仲間とたくさんの思い出をつくり、４
月からの新しい環境で、それぞれが大きな花を咲かせることがで
きるように頑張っていきたいと思います。
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　謹んで年頭のご祝辞を申し上げます。
　私が新規採用教員として、吉野中に赴任して

はやくも1年が過ぎようとしています。初めての学級担任に教科指
導、部活動顧問など、毎日が慌ただしく、大変なことや不安なこと
もたくさんありました。それでも元気で明るい生徒たちや先生方、
保護者の方々に支えられ毎日楽しく過ごしています。
　今年の抱負は、「前向きでいること」です。１年目はうまくいかな
いことが多く、落ち込むこともたくさんありました。そんなときも
笑顔でいる生徒や、たくさん助けてくださる先生方、地域で見かけ
たら気軽に声をかけてくださる保護者の方々の存在のおかげで、前
向きになることができました。２年目は自分が前向きでいること、
そして少しでも周りの人を笑顔で前向きにできる存在になりたい
です。
　生徒が日々の生活や行事をみんなで団結して頑張り、成長してい
く姿を見て、「生徒と一緒に学び、成長し続けられるような人になり
たい」と感じます。そのために、生徒一人一人と一生懸命向き合い
続けたいです。そして、さまざまな出会いや環境に感謝しながら、楽
しく、私らしく、これからの教員生活を送りたいです。
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　私の通う川内南中学校は、みんなが笑顔であい

さつができ、生徒、先生方が一丸となって学校行事や部活動に全力で
取り組んでいる活気のある学校です。
　私は、今年度の後期から、生徒会副会長と、サッカー部のキャプテ
ンを務めています。生徒会では、先輩方から引き継いだ「思いやりの
絆」をスローガンに、様々な行事を通して、絆づくりに努めています。
サッカー部では、１回でも多く勝ち進むことを目標に、みんなで一致
団結し、頑張っているところです。
　私がリーダーとして心掛けていることは、みんなが楽しんで活動を
してもらうために、みんなの様子をよく見て声掛けをすることです。
なぜなら、どの活動においても、生徒同士の協力や連携が必要だと思
うからです。そこで今年は、声掛けだけではなく、みんなの意見をとり
入れ、仲間と意見交換をしたり、話し合ったりして、「思いやりの絆」で
様々な行事をよりよいものにしたいと考えています。そして、全校生
徒の学校生活が楽しくなる活動につなげていきたいと思います。
　１年後、私自身も「楽しかった」「成長した」と言えるような一年間に
していきたいと思います。
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　私は、昨年11月に大崎中学校第12代生徒会長を
拝命した目黒と申します。新年を迎えるに当たり、抱

負を述べたいと思います。
　現在、本校では、学校教育目標（自律・共生・創造）の達成を目指して
様々な取組を行っています。その一つに大崎型郷中教育（異年齢活動）が
あります。これは、多くの偉人を輩出した薩摩藩の教育システム「郷中教
育」を模範としています。内容としては、１年生から３年生までが一つの
小グループを組み、そのグループで掃除や授業、行事や生徒会活動等を
行っていくというものです。そのような取組を増やしていくことで、学年
間の壁がなくなり、後輩は相談しやすく、先輩はアドバイスしやすくなる。
また、上級生の責任感や自己肯定感も高まり、学校教育目標の達成にも
近付くことができると考えています。
　私たち第12代生徒会としては、これらの活動を受け継ぎ、さらによい
ものに昇華させる使命があります。それらを実現するためには、私たち
の力だけでなく、時には先生方に頼ることも、保護者や地域の方々に頼
ることも必要になると思います。その時は、どうか力を貸してください。
　私たちには地域の応援団がついている。何かあったら頼ればいいの
だ。そんな気持ちで、これからの活動、よりよい学校づくりを頑張りたい
と思います。応援よろしくお願いします。
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